Erzähl mir was von dir

Von Barbara Cremer 13. September 2019, 09:00

Jugendhilfe und Schule



Damit altbewährtes nicht in Vergessenheit gerät engagiert sich die Alten-, Kranken- und Familienpflege gGmbH (https://www.akf-pflege.de) (AKF e.V.) gemeinsam mit unserer OGS in der Forststraße in Rath-Heumar dafür, dass kostbares Wissen über den Stadtteil von älteren Menschen an Kinder weitergegeben wird. Somit bleiben Jung und Alt in Kontakt, können mehr voneinander erfahren und das gemeinsame Veedelsgefühl stärken.

Die Idee zu diesem Projekt entstand auf einem der Feierabendmärkte im Zelt der Begegnung, die regelmäßig auf dem Kurt-Henn-Platz stattfinden.

Wir freuen uns über weitere "Erzähl-Omas und -Opas", die gerne aus ihrer Jugend berichten. Sie sind herzlich eingeladen sich bei uns oder dem AKF e.v. direkt zu melden und mitzumachen. Egal ob Vorlesen, Geschichten erzählen oder Spiele spielen. Die Kinder freuen sich mehr über vergangene Tage zu erfahren.

Machen sie mit und melden Sie sich bei Interesse gerne bei

hermine.urbaniak@akf-pflege.de (mailto:hermine.urbaniak@akf-pflege.de) oder

(/system/modules/org.opencms.apollo/pages/blog-pdf.jsp)